



**Ibagué, 25 de febrero de 2025**

**Comunicado de prensa 250**

## **¡Pilas! Este miércoles habrá cierres viales por actividades de la Ambulancia Vial**

*Las cuadrillas atenderán la carrera 4l del barrio Cádiz y la calle 60.*

La Ambulancia Vial de la Alcaldía de Ibagué continúa atendiendo las vías principales y estratégicas de la ciudad que se encuentran en cuidados intensivos, por lo mismo, este miércoles 26 de febrero habrá restricciones en el barrio Cádiz.

De esta manera, estará cerrada la carrera 4l entre calles 30 y 31 frente a Asotrauma, desde las 7:00 de la mañana hasta las 6:00 de la tarde, dependiendo las condiciones climáticas.

*“Nuestras cuadrillas iniciarán con labores de cajeo en horas de la mañana y se espera recibir el asfalto sobre el mediodía para pavimentar el tramo”, explicó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.*

En simultáneo, otra cuadrilla atenderá la calle 60 entre Sexta y Séptima, por lo que habrá paso a un solo carril en esta vía.

*“Ya hemos avanzado en más de 7.000 metros cuadrados en este mes y medio de labores. Y seguiremos llegando a más vías para mejorar la movilidad y calidad de vida de todos los ibaguereños”, concluyó Suárez.*